

Crónica rimada Antilópez (25-XI-2018)

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 25-11-2021 21:10:39

Pues, otra vez ¡vamos, vamos,
al circo del peje, vamos!,
hoy, la segunda gran función
habrá tremendo show y diversión.

En la nueva “democracia
participativa” hay gracia
con auspicio de morena
donde votar no es problema.

Hasta tres veces seguidas
en casillas erigidas
sin padrón, lo que es genial,
sufragar sin credencial.

Con boletas sin registro
ésto nunca lo habías visto,
sin mamparas, sin secreto,
nada podrá ser discreto.

Por la tinta que se pierde,
porque, al fin no es indeleble,
habrá trampas todas burdas
se rellenarán las urnas.

Así es en el populismo
vulgar “populacherismo”
del “país de las consultas”
infantiles, nada adultas.

Con preguntas inducidas,
sesgadas bien dirigidas,
preparadas muy a modo
para lograr el sí en todo.

Pues, ¡vamos, vamos, vamos,
al circo de López, vamos!,
a ver la “consultocracia”,
también la “preguntocracia”.

Donde al pueblo “sabio” bueno
le “echan la bolita” en pleno
para que responda sí o no,

“me canso ganso” . . . ¡cómo no!

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 25 de noviembre del 2018
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)